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CITTA’ DI TORINO   

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  
19 DICEMBRE  2018 

 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 19 DICEMBRE 2018 alle ore 19.30  presenti, 
nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al 
Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGOS TINO Lorenzo – DELPERO 
Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia – 
GIARETTO Massimo - GUGGINO Michele Antonio – LOI CA RTA Alberto - LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – OMAR 
SHEIKH Suad – PAGLIERO Giovanni - PARMENTOLA Paola -  PASQUALI Raffaella - 
PERA Dario -  PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Presidente  n. 23 Consiglieri. 
 
Risultano assenti  i  Consiglieri: D’Alessio, Palumbo. 
 
 
Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera RAPIZZI con funzioni di 
Segretario:   
 
 
Ha adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
C.8 . Interpellanza alla Sindaca e alla Giunta Comunale ai sensi dell’art. 45 del Regolamento 
del Decentramento relativa a: “Situazione e tempi delle trasformazioni e riqualificazioni 
urbane che interessano  la Circoscrizione ottava”. 
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INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAM ENTO 
 
 
OGGETTO:   “SITUAZIONE E TEMPI DELLE TRASFORMAZIONI E 
RIQUALIFICAZIONI URBANE CHE INTERESSANO  LA CIRCOSC RIZIONE 
OTTAVA”. 
 
 

PREMESSA 
 

In un’intervista al Corriere della Sera del 15 agosto scorso l’Assessore Guido Montanari dichiarava: 
 
“La Città ha grandissime potenzialità e il pubblico fa la sua parte. Il problema sono i tempi. Per 
questo lavoriamo per snellire le procedure”. 
 
Sulle grandissime potenzialità della Città non abbiamo dubbi, come non abbiamo dubbi sulle 
grandissime potenzialità del nostro territorio. Sicuramente c’è un problema di tempi e di procedure 
da snellire. Conveniamo quindi con quanto dichiarato dall’Assessore. Ci aspetteremmo  pertanto 
che l’intervistato si adoperasse sui tempi e sullo snellimento delle procedure indicando tempi e 
modalità. 
 
A questo proposito ci piacerebbe, essendo a metà del mandato dell’Assessore, conoscere lo stato 
dell’arte delle trasformazioni annunciate molte delle quali già in cantiere nella precedente giunta, di 
cui non abbiamo più notizie. Trasformazioni che sono vitali per lo sviluppo economico e culturale 
delle città e in particolare della nostra Circoscrizione. 
 
L’elenco è lungo: Lo Scalo Vallino, l’ex caserma Alessandro La Marmora, le Arcate del Moi, corso 
Marconi e per finire, ma non vorremmo dimenticare qualcosa, il Palazzo del Lavoro. 
 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 
Interpella quindi  

 
 

L’Assessore professor Guido Montanari per conoscere, da dichiarazione, quale parte stia facendo il 
pubblico e cioè lo stato di avanzamento e tempi di realizzazione delle riqualificazioni e 
trasformazioni urbane relative ai siti sopra indicati. 
 
 
 
 
 
 



 
 
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 
mano, il cui esito risulta come segue: 
 

 
Presenti   23 
Votanti   18 
Astenuti     5 (Aime, Francone, Marra, Pasquali, Fichera) 
Voti favorevoli  18 


